

# Advents- und Weihnachtszeit im Kindergarten Am Bergfeld



## Weihnachtszeit

Es ist so weit,  
wunderbare Weihnachtszeit.  
Jedes Jahr erwacht es wieder,  
wohlbekanntes Weihnachtsfieber.  
Tannenduft und Kerzenschein  
können so gemütlich sein.  
In der Stube Nüsse knacken,  
Stollen und auch Plätzchen backen.  
Geschichten lesen, Basteleien  
finden nicht nur Kinder fein.  
Schnee fällt auf die Erde nieder  
und wir singen Weihnachtslieder.  
Ruhe und Besinnlichkeit  
sind die Kraft in dieser Zeit.

*Birgit Weck*



Besonders in diesen turbulenten Zeiten versuchen wir, uns auf die ruhigen Dinge zu besinnen und wollen die „staade“ Zeit nutzen, um unseren Kindergartenalltag ein wenig zu entschleunigen. So legen wir unter anderem eine Adventsspirale, indem aus Tannenzweigen, Kerzen und selbstgebastelten Sternen ein Weg gelegt wird. Jedes Kind bekommt die Möglichkeit, den Weg langsam und bewusst zu besinnlicher Musik zu gehen und für sich eine Kerze anzuzünden. So entsteht Stück für Stück ein wenig mehr Licht in der Dunkelheit der Spirale.

Außerdem basteln wir natürlich Weihnachtsgeschenke für unsere Liebsten, malen Wunschzettel fürs Christkind und schicken diese ab, backen köstliche Plätzchen, lesen viele Geschichten und träumen auch mal vor uns hin.

Natürlich darf zum Jahresabschluss ein Besuch vom Kasperl nicht fehlen. Diesmal hat er aber nicht wie gewohnt Seppel, Großmutter, Gretel oder gar den Räuber dabei, sondern einen kleinen funkelnden Stern. Kasperl freut sich wie auch unsere Kinder sehr auf Weihnachten und ist schon ganz aufgereggt. Ein kleiner Stern, der sich nichts sehnlicher wünscht als einmal auf der Erde Weihnachten als Weihnachtsstern über der Krippe zu feiern, fällt direkt in das festlich geschmückte Haus vom Kasperl und seiner Großmutter. Dort erfährt er dann die Erfüllung seines Wunsches.

Frohe, besinnliche, schöne Weihnachtsfeiertage  
und einen guten Rutsch in ein gesundes, schönes Jahr 2022  
wünschen Ihnen

**Claudia Tepper und das Team des Kindergartens Am Bergfeld**